



Viernes, 17 de Junio de 2011, 12:51

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Local](#)

Educación Vial del presente para mejorar la del futuro

CLAUSURAN LAS ACTIVIDADES DEL AYUNTAMIENTO DE GRANADA

Jueves, 16/06/11 13:08

Recomendar

Sé el primero de tus
amigos en recomendar
esto

0

Luis F. Ruiz

Más de 6.700 personas han recibido en Granada formación relacionada con la Seguridad Vial, la mayoría de ellos, niños, con lo que se mantiene una firme apuesta para educar en el presente lo que deben traducirse en mejoras del futuro. Se trata de las actividades que desde la Delegación de Movilidad del Ayuntamiento se han llevado a cabo a través del Centro de Educación y Seguridad Vial. Este programa persigue incrementar la formación de los ciudadanos y convertir a Granada en una ciudad “donde los desplazamientos sean cada día más seguros y saludables”.

En los proyectos realizados durante este curso escolar han participado 70 colegios de Primaria, 54 de Secundaria y 8 de Bachiller, acumulando un total de 6.738 alumnos.

Además, también se ha dirigido la formación en esta materia a 180 alumnos con necesidades educativas especiales. El programa ha contado con 180 jornadas moteras dirigidas a jóvenes de Bachiller y F.P., 1.125 proyectos externos al Centro Municipal con RACC y medio centenar de jornadas para jóvenes y mayores interculturales con la colaboración del Colegio Oficial de Psicólogos de la Cruz Roja.

Una treintena de alumnos han participado como reguladores escolares de tráfico; 2 menores, en el programa de reinserción de delitos contra la Seguridad Vial y 6 en prácticos de distintas facultades de la Universidad de Granada.

Por último, se han llevado a cabo más de 2.100 mesas redondas de Seguridad Vial en los institutos y un total de 1.300

alumnos han concurrido al concurso de dibujo, en el que también se han otorgado los premios a los ganadores.

Se trata de la edición del certamen “Érase una vez un bus”, en el que se han inscrito alumnos de 55 centros diferentes y cuyo lema de la presente edición ha sido “Por un desplazamiento más seguro y saludable”.

Asimismo se han entregado los diplomas a los reguladores de tráfico y a la Asociación de Parapléjicos de Granada, al Colegio Oficial de Psicólogos y Cruz Roja así como al 112 y al 061.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Buscar

Recibe los titulares en tu correo electrónico:

Suscribeme